

四つのテスト 現行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか

◆司会 森 修司SAA委員 ◆四つのテスト 今村 淳さん ◆ご来訪ロータリアン

◆**会長挨拶** 山田孝二会長



皆様こんにちは。早いもので本日が年次総会、来週が忘年例会となります。先週も申し上げましたが、本当に早いなあと感じます。ここ最近のニュースでは、大谷選手のドジャース移籍のニュースは避けるわけにはいきませんので、少しお話ししたいと思います。昨日、一昨日でたくさん報道されていてご存じだとは思いますが、10年契約1,015億円というとんでもない契約となりました。来年から10年間は、毎年3億円程度が大谷選手に。10年契約満了後に、約1,000億円が大谷選手に渡るとのことです。大谷選手はスポンサー契約だけで、年間30億～50億ありますので、お金には困ることはないと思いますが、契約内容そのものも驚く内容になっているようです。私は長与の緑が丘という団地に住んでいます。約500世帯の団地です。公園が3つと大きな運動場が1つ、集会場などもありますが、計算してみると土地も含めて余裕で大谷選手は団地ごと買えることとなります。まあ来年のドジャースでの活躍が楽しみなのですが、次は大谷選手の結婚相手が注目の的になりそうです。あまり浮いた話が出てこない大谷選手ですが、日本国民、世界中が注目すると思います。ネットで色々見てみると、納得する相手として芦田愛菜ちゃん、佳子様などが挙がっていました。大谷選手は29歳ですので、芦田愛菜ちゃん19歳、佳子様は28歳、、、なるほどって感じます。ちなみにうちの娘も来年4月で20歳ですので、可能性はちよっとあるかなというような妄想をしながら、会長挨拶を終わります。本日は半期報告と次年度理事役員の承認となっております。皆様宜しくお願いいたします。

◆**幹事報告** 尾本久男幹事

- ①例会変更並びに休会のお知らせ
長崎中央RC 1/15(月)新年例会の為
18時30分～ガーデンテラス長崎ホテル&リゾート
長崎北東RC 1/10(水)新年例会の為18時30分～寶来軒長崎南RC 1/10(水)新年例会の為18時30分～料亭二見
長崎東RC 1/19(金)新年懇親会の為18時30分～サンプリエール
長崎出島RC 1/26(金)新年例会のため18時30分～寶来軒
【休会】長崎南RC 12/27.1/3 長崎北東RC 1/31
長崎みなとRC 1/16 定款第7条第1節により休会
- ②理事会報告 事務局開きの件 1/5(金)12時から事務局
事務局年末年始休暇の件 12/27(水)～1/4(木)

◆**結婚・誕生・入会祝い** 12/10～12/16

【誕生祝】 平山寿則さん



◆**委員会報告** 江上徹也国際奉仕担当理事

■ロータリー財団・米山奨学への寄付のお知らせ
いつもご協力をいただきありがとうございます。前期の寄付の受付が本日までとなります。後期は1月からスタートいたしますので、引き続きよろしくお願いたします。

◆**ニコニコ箱**

- 山田孝二さん 年次総会、宜しくお願いいたします。
- 平山寿則さん 誕生日お祝い、ありがとうございます。12月13日で73才になりました。ちなみに娘は17才になりました。まだまだ何事にも現役で頑張ります。
- 柳龍一郎さん 来週の忘年例会、皆様の御出席とプレゼントの御提供、よろしくお願いたします。



◆期首会員数	36名	◆入会者	1名	◆退会者	0名	◆現在	37名
◆12/12例会出席	21名	◆免除者出席	9名	◆欠席	16名	◆出席率	62.86%

◆米山奨学金支給並びに近況報告

朱 蓮姫(ジュ・ヨンヒ)さん(韓国)



皆さん、こんにちは。現在卒業論文、修士論文の追上げを頑張っています。そして、体力作りのため水泳に通っていますので、頑張りたいと思います。



◆歌 「長崎のザボン売り」 許斐義彦

昭和23年に作られ、小畑実が歌った「長崎のザボン売り」
 “鐘が鳴る鳴るマリアの鐘が 坂の長崎ザボン売り……”
 この歌が作られた背景について。ザボンは1667年(寛文7年)に日本で初めて長崎にジャワから唐通事がザボンの種を持ち込み、西山神社の境内にまいた。ザボンは見事に実を付けたが、1916年(大正5年)に害虫が発生し、他の柑橘類への影響を心配し長崎市当局が長崎市内のザボンの木をすべて伐採した。歌が流行した頃はザボンは長崎には皆無の状態、観光客から苦情が出るほどだった。現在、西山神社には4代目のザボンの木がある。尚、歌が流行って暫くして長崎駅前前で売られていた最初のザボンは鹿児島県阿久根地方から持ち込んだザボンだった。



◆ハイライトよねやま 285号

創立40周年！台湾米山学友会が記念式典開催

現在、国内外で43の米山学友会が活動していますが、最初の学友会として1983年から活動を開始した台湾米山学友会。そして今年、同学友会は創立40周年を迎え、その記念式典が11/25、台北市内で開催された。会場には台湾在住の米山学友や、同学友会が支援する日本人奨学生のほか、日本からも多くの参加者が現地に集結。参加者は111人となった。当会からは、若林紀男理事長、滝澤功治副理事長、駒井英基常務理事が出席。そのほか、韓国学友会の全炳台会長(1980-83、91/仙台北RC)、スリランカ学友会のダシルワ・プブドゥ会長(2007-09/室蘭北RC)や、台湾学友会の歴代理事長らも駆けつけ、節目の40周年を祝った。林志昇理事長(1992-94/津RC)は、「これまで支えていただいたロータリー会員と米山奨学会に改めて御礼申し上げます」と感謝の言葉を述べ、活動・会計報告を行った後、同学友会が独自支援している日本人奨学生5人が流ちょうな中国語で自己紹介を行い、温かい拍手が送られた。なお、同学友会が2009年から日本人若手研究者奨学金として支援してきた奨学生は累計53人となり、今回の式典にも元奨学生6人が出席した。台湾のみならず、韓国やスリランカからも学友が集った会場では、これまでの台湾学友会の歩みを振り返るとともに、感謝の言葉で溢れた。

韓国米山学友会が総会開催

11/18、ソウル市内のホテルにて、韓国米山学友会総会が開催され、国内外から集まった米山学友とロータリー会員ら 73人が参加した。当会からは若林紀男理事長、滝澤功治副理事長、柚木裕子事務局長が出席。全炳台会長が開会挨拶を行い、参加者への感謝を述べた後、若林理事長から祝辞が送られた。その後、日本人奨学生への奨学金授与式が行われ、今年度の9人の奨学生のうち出席した4人が受け取った。同学友会は独自で現地日本人留学生を支援しており、累計の奨学生数は42人となりました。また、今年度をもって、2014年から10年にわたり、同学友会の会長を務めた全炳台さんが退任し、2024年 1月1日 から新たに朴在泳 パクジェヨンさん(1995-97/仙台東RC)が6代目の会長に就任することが決定。就任に際し、「学友会の発展のために努力し、韓国と日本の懸け橋となり、世界各国の学友会と交流を通じて米山の精神を受け継いでいきます」と、今後の学友会活動への意気込みを語った。

ニコニコ箱	目標 1,200,000円	12/12	16,000円	累計	447,200円
ロータリー財団寄付	目標 1人150ドル/年間	12/12	8,000円	累計	109,000円
米山記念奨学寄付	目標 1人16,000円/年間	12/12	8,000円	累計	131,000円

◆会長 山田孝二 幹事 尾本久男 ◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町 4 - 16 フジビル 202
 ◆事務局連絡先：Tel:095-828-1091 Fax:095-824-5520 ◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
 ◆例会：【火】12時30分～13時30分 ◆例会場：ホテルニュー長崎 Tel:095-826-8000
 ◆作成：公共イメージプロジェクト委員会/クラブ会報委員会 ◆委員長：劉 済昌 ◆編集：事務局 中田久美子

2023-24年度 年次総会

- ◆ 会長半期報告 山田孝二会長
- ◆ 幹事半期報告 尾本久男幹事
- ◆ 会計中間報告 尾本久男幹事(代理)
- ◆ 2024-25年度会長エレクト並びに幹事エレクトのご承認・ご挨拶
- ◆ 2024-25年度理事役員の承認並びにご挨拶

2023-24年度半期報告 会長 山田孝二



2023-24年度の半期報告をさせていただきます。今年度の国際ロータリー会長ゴードン・マッキナリー氏は今年度のテーマに「世界に希望を生み出そう」を掲げられました。世界各地での紛争やコロナ渦から世界が立ち直れるよう希望を取り戻すという願いが込められたものです。また2740地区の緒方信行ガバナーは「継続と革新のバランス」を目標とされました。年度初めの所信でも申し上げましたが、この地区の方針は、我々西クラブが目指すものでもあり、伝統を守りつつ新たな事業にもチャレンジするよう会長として1年間頑張っただけでやっていこうと思っており、現在もその気持ちを持ってやっているつもりです。それでは現在の組織図と上半期に行われた事業について振り返りたいと思います。会員数は現在37名です。年度初めが36名でスタートし岩田伸治会員が7月に入会されました。現在は親睦委員会で活躍され

色々な事業にも積極的に参加頂いています。本年度、退会者はいらっしゃいません。本日、次年度理事役員の承認も行われると思いますが、今年度も組織図を作成するにあたり、会員数がこれくらいの人数だと苦勞するなあというのを実感いたします。来年度の40周年に向けて、改めて会員増強の必要性を感じます。ここからは、週報をもとに上半期行われた事業などについて振り返りたいと思います。7/18、西会がニュー長崎ホテルのハイドレンジャで18名の参加で行われました。この時は許斐会員が「ロータリーの友を読んで投稿しよう」というご提案をいただきました。私自身もまだですので、年度内には必ず投稿しようと思います。7/27、28にはゴルフ同好会の遠征がありました。柳前会長も佐賀まで駆けつけてくださり盛り上がったのですが、まあ暑くて暑くて相当しんどかったです。ちなみに優勝は野崎会員だったのですが、最近は勝ち逃げをしており同好会への参加を強く呼びかけたいと思います。8/29にはガバナー補佐訪問例会、9/5にはガバナー訪問例会と続きましたが、天本ガバナー補佐、千葉副ガバナーと共にコロナによる体調不良との事で中止、延期となってしまいました。千葉副ガバナー訪問例会は10/17に行われました。9/10には、環境美化プロジェクトで清掃活動を行いました。これまではお昼の時間帯に行っていましたが、前年度からの申し送りとして、夕方開催で最終地点が京華園でとのことでしたので、旧県庁前を16:30にスタートし17:30京華園で反省会を行いました。スタートが13名、反省会には17名の参加をいただきました。この日は私は長崎バス無料ディを利用し参加、帰りもバスを利用しましたが、逆に高くついてしまい変に思い出に残っています。9/14には、マリア園毛布クリーニングが行われました。三宅さん今年もありがとうございました。午前中8名、午後から6名の参加をいただきました。三宅さんがNCCからのインタビューを受けられてる時に「会長も来んね」と言われ、私自身まさかのテレビインタビューとなりました。10/3には観月例会が京華園で行われました。この時は劉さんの計らいで、新地で使えるチケットをキックバックしていただきました。ありがとうございました。悪い人だったら自分自身の懐にキックバックしていたと思います。10/17には西会がサンプリエールにて行われました。ここでは、岩田会員の歓迎会を兼ねて行われました。岩田会員も各テーブルを回りながら多くの会員とお話できたようでした。10/28には佐世保にて地区大会が開催されました。緒方信行ガバナーが挨拶をされました。かなり体に無理をして来られていた様子が印象的でしたが、地区大会でガバナー挨拶ができて本当に良かったなと思います。参加いただきました皆様本当にありがとうございます。当日行われた基調講演の池間哲郎さんの話も非常に印象に残るお話でした。11/7にはスタジアムシティにて職場訪問例会が行われました。段取り頂いた今村会員ありがとうございました。来年10月14日にオープンするスタジアムを見学でき、その規模に圧倒されましたが、非常に良い機会をいただきました。11月21日には長崎みなとロータリークラブとの合同例会が行われました。柳委員長が色々趣向を凝らしていただきました。ありがとうございました。中田さんも大満足だったようです。今年の例会では、会員卓話も、三宅会員、北口会員、平山会員、柳会員と行って頂きました。私としては先輩方のお話、ずっと以前のロータリー話でも良いので、そういう話を聞きたいなあと思います。下半

期に是非宜しく願いいたします。実は先週、会長幹事会があり、くじ引きで同卓となった方がライラのお話をされていました。(琴海の田中氏、みなとの友永氏)もうだいぶ昔の話だと思いますが、雲仙で宿泊で行われた時に西クラブがお酒を持ち込んで怒られていたという話でした。翌年の五島で行われたライラでも前年度怒られたにも関わらず、大量のお酒などを持ち込んで部屋で宴会をやっていたと。西RCはすごかったとの話でした。決して褒められたわけではないと思うのですが、さすが先輩方だなと感じました。こういう話を是非お願いいたします。それから半期を振り返るにあたり、週報を参考にお話しさせていただきましたが、毎週、色々な史跡などを投稿いただいております許斐会員、改めてありがとうございます。最後に、財団やニコニコについて昨日現在のご報告をさせていただきます。ニコニコ431,200円(目標120,000円)、ロータリー財団101,000円(目標793,800円)米山奨学寄付123,000円(目標576,000円)半期でいずれも目標の半分もいっていない状況です。ニコニコは貴重な財源です。財団などへの寄付も、確定申告で寄付金控除を受けられますので、皆様ご協力をお願いいたします。一気に半期を振り返ってきましたが、皆様のご協力により私も会長職を何とか務めてまいりました。まだ半年かという感じと、もう半年かという気持ちが半々ですが、残り6ヵ月も健康でストレスなく頑張ってやっていきたいと思っております。以上をもちまして半期報告とさせていただきます。

2023-24年度半期報告並びに会計中間報告 幹事 尾本久男



幹事として半期を振り返り、ロータリー歴が浅い私が幹事を受けさせていただき、無事半期が経過したことを大変うれしく思います。仕事の都合で例会や事業を欠席したこともあったのですが、つつがなく事業が進行していることに感謝いたします。残すところ半期となりましたが、山田会長とともに例会や事業、会員増強や40周年準備等々進めてまいりますので、よろしくお願いいたします。



2024-25年度 会長エレクト並びに幹事エレクトの承認・ご挨拶

2024-25年度 理事役員の承認・ご挨拶

会 長	中西祥之	SAA担当理事	古里安幸
会長エレクト	尾本久男	クラブ管理運営P担当理事	尾本久男
直前会長	山田孝二	会員増強P担当理事	嶽本幸次
副会長	江上徹也	公共イメージP担当理事	馬場隆寿
幹 事	久田松春樹	奉仕P担当理事	柳龍一郎
幹事エレクト	馬場隆寿	国際奉仕P担当理事	許斐義彦
会 計	平山寿則	青少年奉仕P担当理事	北口功幸

1月スケジュール

- 1/2(火) 休会 ●事務局開き 1/5(金) 12時～
- 1/9(火) 新年例会 京華園18時30分～
- 1/16(火) フォーラム 委員長半期活動報告
- 1/23(火) 卓話 ●1/30(火) 卓話

